



«sahara for everyone»

Ferienreise Natur, Kultur, Erholung.
12 Tage

Unsere Wüstenreise über Neujahr ist altbewährt. Seit über zehn Jahren geniessen unsere Gäste die Sonne, das einfache Sein in der unvergleichlichen Wüstenszenerie, die Einblicke in die Kultur und die Erholung weitab von allem. Es ist eine Reise, die sich für Jung und Alt, für Einzelpersonen und für Familien, für Outdoor-Freaks wie auch für Camping-Anfänger_innen eignet. Wir bieten eine Balance zwischen gemeinsamer Zeit mit Ausflügen und individueller Zeit für eigene Aktivitäten.

Reiseprogramm

Erster Tag: Anreise Zürich – Kairo – Bahariya. Übernachtung in der schönen Tzila Lodge <https://tzila.com/tzila-bahareya>

Zweiter Tag: Eindrücke der Oase Bahariya. Dattelwälder, heisse Quellen, Salzsee, Stadtzentrum mit Markt, Wohnquartiere. Reise in die Wüste namens «Western Sahara». Bezug des weissen Camps, unser Zuhause für 9 Tage und 8 Nächte.

Dritter – neunter Tag: Ruhige und bewegte Wüstentage im Wechsel.

An bewegten Tagen bieten wir Wanderungen und geführte Tagesausflüge mit Geländewagen an. Wir zeigen sehenswerte Canyons, Dünenlandschaften, Kalkfiguren-Felder und vieles mehr.

An ruhigen Tagen ist das Camp unsere Basis. Alle machen, worauf sie Lust haben (Spielen, Lesen, Ruhen, Spazieren, Fotografieren, Zeichnen, Gespräche beim Kaffee, Meditieren, Steine sammeln, Musizieren usw.)

Den Jahreswechsel feiern wir – je nach Lust und Laune - mit einem kleinen Feuerritual und Wüstenfest.

Zehnter Tag: Brunch, Abbau des Camps, Rückkehr nach Bahariya. Übernachtung in der Tzila Lodge.

Elfter Tag: Heimreise Bahariya – Kairo – Zürich

Kosten

Inbegriffen sind Reiseleitung, Transfer Kairo–Bahariya und zurück im Kleinbus, zwei Übernachtungen in der Lodge, Fahrt mit Geländewagen von der Oase in die Wüste und zurück sowie alle weiteren Fahrten in der Wüste, Campbau, Vollpension mit reichhaltigen Mahlzeiten, Schlafmatte, Zelt, geführte Ausflüge in der Wüste. Die Wüstenführer erhalten ein den ägyptischen Verhältnissen angemessenes Einkommen.

Nicht inbegriffen sind Flüge, Visum, Trinkgeld für die Wüstenführer, eigene Einkäufe.

Daten	Dienstag, 25. Dezember 2024 – Samstag, 4. Januar 2025 11 Tage
Reisedauer	ca. 4 Std. Flug nach Kairo ca. 4–6 Std. Kleinbus nach Bahariya ca. 2–3 Std. Geländewagen in die Wüste
Reiseziel	Ägypten Grossraum Weisse Wüste Western Sahara
Kosten (exkl. Flug)	Fr. 1444.–





Reiseinfos

mehr Details

Flüge

Wer sich für die Reise anmeldet, erhält Angaben zur Buchung des Hin- und Rückflugs. Die Teilnehmenden buchen die Flüge in eigener Verantwortung. Eine möglichst frühzeitige Anmeldung ermöglicht eine preiswerte Buchung der Flüge (wegen der Hochsaison steigen die Preise ab September in die Höhe). Sobald genügend Anmeldungen für die Durchführung vorliegen, kann gebucht werden.

Wenn möglich reisen die Teilnehmenden gemeinsam. Da sich der Flugplan sowie die Preise je nach Buchungszeitpunkt verändern können, wird ein Treffpunkt am Flughafen Kairo gesetzt, ab dem die offizielle Reiseleitung beginnt.

Visum

Das Visum wird am Flughafen Kairo für 25 Euro gekauft. Notwendig ist ein Reisepass, welcher noch mindestens 6 Monate über das Reisedatum hinaus gültig ist.

Versicherung

Versicherungen (Krankheit, Unfall, Haftpflicht, Annullation der Flüge) liegen in der Verantwortung der Teilnehmenden. Die Reise ist seitens Nora Brack auf Nonprofit-Basis organisiert. Sollte sie aus bestimmten Gründen (z.B. politische Lage/ Reisesicherheit) nicht durchgeführt werden können, sind bereits getätigte Auslagen für Flüge selbst (resp. über die eigene Annullationsversicherung) zu tragen.

Sicherheit

Die Teilnahme erfolgt in eigener Verantwortung. Die Reiseleitung klärt die Bedingungen vor Ort sorgfältig ab und führt die Reise nur bei ausreichender Reisesicherheit durch.

Anmeldung

Die Anmeldung erfolgt per Mail an nora.brack@bildungsort.ch. Es ist möglich, sich bereits jetzt für die Reise anzumelden, um sich einen der 4–8 Plätze zu sichern. Ein Rückzug der Anmeldung ist bis drei Wochen vor dem Abreisedatum möglich.

Geld

Im oben genannten Preis ist in Ägypten alles inbegriffen. Es erübrigt sich, Egyptian Pounds zu wechseln. Shopping im Camp-Souk kann mit Schweizer Franken oder Euro erfolgen. Es werden günstig Produkte aus Ägypten angeboten: Wüstenhosen, Schals, Datteln, Teekannen für Feuertee, Gewürze usw. Ein Trinkgeld für die Wüstenführer ist bei Zufriedenheit mit der Dienstleistung kulturüblich.

Für Notfälle ist die Reiseleitung immer mit genügend Geld unterwegs.



Essen und Getränke

Es gibt immer ausreichend Wasser aus PET-Flaschen sowie Tee und Kaffee. Das Essen wird frisch gekocht, es gibt täglich Obst, Salat und Gemüse. Die Wüstenküche ist fast vollständig vegetarisch, wahlweise auch vegan. Für Fleischessende gibt es hie und da Poulet auf dem Feuer gegrillt. Es wird mit grösster Sorgfalt auf die Sauberkeit geachtet.

Körperhygiene

Wir haben in der Wüste genug Wasser dabei, um sich täglich mit einem Becken und Waschlappen und nach Bedarf auch die Haare zu waschen.

Wetter

Im Winter ist das typische Wüstenklima tagsüber ca. 16–22 Grad warm, nachts wird es kalt bei ca. 3–8 Grad. Es ist trocken, meist sonnig, nicht selten auch windig.

Gepäck

Reisetasche oder Koffer (aufgegebenes Gepäck max. 23 kg) und ein kleiner Rucksack (Handgepäck max. 8 kg) bewähren sich.





Mitnehmen

Warmer Schlafsack, ev. Kissen, (Zelte, Matratzen und warme Kameldecken stehen zur Verfügung)

Stirn- oder Taschenlampe mit Ersatzbatterie, bequeme Schuhe für die Reise, für die Wüste Birkenstock/Crocs o.ä., Sonnenbrille, persönliche Medikamente, Reiseapotheke, eine Rolle WC-Papier für die Reisetage, ev. Feuchttücher, Hygiene- und Pflegeartikel wie Lippenpflege, Gesichts-/Körpercreme, Haaröl, Sonnencreme, Frottiertuch und Waschlappen.

Bei den Kleidern Schichtenlook einpacken! Unterwäsche, Shirts (Kurz- und Langarm), bequeme lange Hosen, Pullover, warme Jacke, warme Socken, Kappe, Schal, Thermo- unterwäsche, Utensilien für Spiel und Spass und für eigene stille Stunden: z.B. Tagebuch, Lektüre, Malblock und Wasserfarben, Musikinstrument, Hörbuch/Musik mit Kopfhörer usw.

Telefon und Kamera

In der Wüste haben wir in bestimmten Gebieten Telefonempfang, in anderen nicht. Die Reiseleitung hat für Notfälle immer Mobiltelefone dabei. Angehörigen daheim kann für dringende Fälle die Telefonnummer von Nora gegeben werden, wenn jemand das Glück geniessen will, sich ganz vom Netz zu lösen: +41 79 507 16 94

Es lohnt sich, in der Wüste zu fotografieren. Eine sanddichte Hülle für die Kamera ist zwingend, eine zusätzliche Speicherkarte empfehlenswert. Ladegerät(e) mitnehmen, die Akkus von Telefon und Kamera können im Geländewagen aufgeladen werden.

Team, Reiseleitung

Nora Brack, Wüstenreisende in Ägypten seit 2009

Hamoka Hassan und Mostafa Hassan, professionelle Wüstenführer und – fahrer, Automechaniker, Köche, Reiseorganisatoren und Campbauer

«Ferienreisen in die Wüste organisieren und begleiten ich von Herzen gern und ohne Einkommen. Für mein Team in Ägypten sichern diese Reisen einen wichtigen Teil ihrer Existenz.

Unseren Gästen bieten wir ein Wüstenenerlebnis im Sinne des sanften Tourismus zu fairen Preisen. Wir lieben Ruhe, Langsamkeit und die Reduktion auf das Einfache. Auf unsere Gäste freuen wir uns sehr. Herzlich willkommen!»



Kontakt

nora.brack@bildungsort.ch
079 507 16 94

